

XPRESS

Pos Kampling Hijau ala Militer Rampung di TMMD ke-113 Kodim 1005/Barito Kuala

Maskuri - BARITOKUALA.XPRESS.CO.ID

May 31, 2022 - 20:02



Pos Kampling Hasil TMMD ke-113 Kodim 1005/Barito Kuala

BARITO KUALA – Bangunan pos jaga telah dirampungkan TNI dan warga TMMD KE-113 Kodim 1005/Barito Kuala yg di mulai dibuka resmi 11 Mei 2022 lalu. Wajah baru 100% untuk Unit Poskamling telah dirampungkan di Desa Karang Mekar Kecamatan Mekarsari Kabupaten Barito Kuala.Selasa (31/05/2022)



Pengecatan menambal warna hijau yang kurang rata juga telah dilakukan. warna hijau muda dan tua yang melambangkan karya TNI akan diperuntukkan bagi seluruh warga masyarakat Karang Mekar Kecamatan Mekarsari guna memelihara dan menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Tujuan TMMD pembangunan Pos Kamling ini selain Harkamtibmas tersebut, juga untuk meningkatkan kesadaran warga mengaktifkan kembali jaga dan patroli malam, yang secara tidak langsung akan mendidik masyarakat untuk melaksanakan pengamanan kampungnya secara swakarsa dan mandiri, tidak hanya mengandalkan aparat Polsek dan Koramil setempat.

Pembangunan Poskamling yang dibangun di lokasi strategis, menjadi sasaran rehab Satgas TMMD ke 113 sudah mencapai finishing,” Ujar Peltu Idham.

Koordinator Pembangunan Pos Kamling Peltu Idham menuturkan, progres pembangunan pos kamling Sudah 100%

Sementara Dansatgas TMMD ke 113 Kodim 1005/Barito Kuala Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono,S.Sos.,M.Tr.(Han). di tempat terpisah mengatakan, tujuan pembangunan Poskamling tersebut untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat di sekitar desa yang dijadikan sasaran pencurian maupun permasalahan lainnya.

“Dengan mengaktifkan kembali ronda ataupun patroli malam sehingga secara tidak langsung masyarakat akan terdidik untuk melaksanakan pengamanan kampungnya sendiri secara swakarsa dan mandiri,” ucapnya.

Dansatgas TMMD juga mengharapkan kepada masyarakat mulai dari Kepala Desa, Ketua RT maupun warga untuk sama-sama ikut peduli terhadap keamanan wilayah.

“Harapannya, setiap permasalahan yang ada khususnya terkait dengan Kamtibmas dapat terdeteksi dengan cepat dan dilaporkan kepada pihak yang berwajib jika tidak bisa diselesaikan,” tambahnya. (PENDIM 1005)